

ひと、まち、桜が咲きほこる 先進のまち Ogawara

広
報

おおがわら

2021

8

No. 635

特 集

- ・対談「MTBpark 誕生秘話」
- ・受けましょう！特定健診・特定保健指導
- ・知っていますか？～歩車分離式信号機～
- ・令和2年国勢調査結果速報

◇今月号の表紙◇
プールで遊ぶ子どもたち
(桜保育所)

がわらlink

「がわらlink(リンク)」では、大河原町にリンクする(繋がる、関連づける)として、様々な分野(スポーツ・芸術・ボランティアなど)で、活躍している町内在住在勤の皆さんをご紹介します。

今回は、空手の道を邁進する聖和学園高等学校2年生の齋藤愛萌(あいの)さんを紹介いたします。

空手競技は、仮定の敵に対して空手技の数々を一連の流れにまとめた演武を行う「形」。選手が1対1で相対し実際に空手技を掛け合う「組手」に大きく分けられます。

齋藤さんは、小学校4年生から空手を始め、組手を得意とし、中学生時代にも多くの大会で優秀な成績を残しています。今年3月に開催された第40回全国高等学校空手道選抜大会では準優勝、6月に



▲町長へ全国高等学校空手道選抜大会、宮城県高等学校総合体育大会の結果報告に来庁した齋藤愛萌さん(中央)と永澤師範(左)

開催された第70回宮城県高等学校総合体育大会では優勝と輝かしい結果を残しました。

現在は、8月に富山県で開催されるインターハイに向け、空手道部一丸となり日々技術を磨いています。

今回の東京オリンピックで新種目として採用された空手競技。今まで以上に注目や関心される競技となっていくことでしょう。「大好きな空手で世界の舞台を目指したい」とこれからの夢を語ってくれました。

さくら、きー♡のイチオシ!

こんにちは!観光物産協会です。暑い日が続いていますが、体調はいかがですか?夏バテ解消や疲労回復には今が最盛期の大河原産の枝豆(酒の友)がオススメです。さて、今回は福田にあるアートスペース「うらにわあとリエ」に関する話題をご紹介します。

町内の郵便局での地場産品やグッズ等の無人販売は今も継続中だよ。チェックしてみてね!



自然と共に過ごせるものづくりの空間

家具作家の阿部浩秋さんが農家の納屋を改修し、2019年12月にアトリエを開業。さらに、2020年6月には仲間と共に作り上げたアートスペースがオープンし、「うらにわあとリエ」が誕生しました。自然の中で自由に遊びながら「ものづくり」が体験できるアトリエとして、週末には様々な分野の作家さんによるワークショップが開かれます。毎月第2日曜日にはマルシェを開催し、ワークショップ、音楽イベント、キッチンカーなどが集い、大河原町の新たな交流の場となっています。8月は8日(日)に開催予定です。(詳細はHPをご覧ください。uraniwaatelier.com) この夏、うらにわあとリエを訪れてものづくり体験をしてみたいはいかがでしょうか。

【うらにわあとリエ】
 福田字堀内51 駐車場有
 ☎090-9534-0627(阿部)
 10:00~18:00(不定休)



▲2階では外を眺めながらコーヒーも飲めます。



▲「uraniwa」の看板が目印。



▲阿部さんの代表的な作品である「にゃんこけし」(写真は②,400円)はタモやミズキなど、それぞれの木の色や木目を生かした、すべて1点もののかわいいこけしです。ギャラリーでは、他にも様々な作家さんの作品を展示・販売しています。



(一社)大河原町観光物産協会 <https://www.oogawara.or.jp/>
 ☎0224-53-2141 営業時間:午前9時~午後5時
 休館日:月曜日(月曜日が祝日の場合は翌日休館日)

人のうごき 7月1日現在 ※()内は前月比

人口	男性	女性	世帯数	6月中の住民移動			
				出生	死亡	転入	転出
23,607人 (+28)	11,543人 (+15)	12,064人 (+13)	10,074戸 (+22)	13人 (+5)	12人 (-9)	68人 (-20)	41人 (-38)